

Doctor en Historia por la Universidad de Zaragoza, Jesús Gascón Pérez (Zaragoza, 1969) defendió el 20 de diciembre de 2000 su tesis doctoral sobre *La rebelión aragonesa de 1591*, que recibió la máxima calificación y el Premio Extraordinario de Doctorado de la Universidad de Zaragoza.

Es autor de los libros *Bibliografía crítica para el estudio de la rebelión aragonesa de 1591* (Zaragoza, 1995), *Aragón en la Monarquía de Felipe II* (Zaragoza, 2007) y *Alzar banderas contra su rey. La rebelión aragonesa de 1591 contra Felipe II* (Zaragoza, 2010)

Ha sido responsable de la edición de los pasquines difundidos durante el citado conflicto de 1591, publicados en edición crítica bajo el título *La rebelión de las palabras. Sátiras y oposición política en Aragón (1590-1626)* (Zaragoza, 2003); de la edición crítica de la obra de Antonio Ferrer del Río, *Historia del levantamiento de las comunidades de Castilla. 1520-1521* (Pamplona, 2007); y de la transcripción y estudio crítico de los testamentos de los hermanos Argensola, bajo el título *El legado de los Argensola* (Zaragoza, 2009).

Ha presentado buen número de ponencias y comunicaciones a congresos nacionales e internacionales, y ha publicado artículos en revistas especializadas como *Revista de Historia Jerónimo Zurita* (Zaragoza, 1994, 2000 y 2013), *European Review of History* (Abingdon, 1997), *Manuscripts* (Barcelona, 1999), *Stvdia Historica* (Salamanca, 1999), *Pedralbes* (Barcelona, 2001), *Ivs Fvgit* (Zaragoza, 2001-2002), *Bulletin Hispanique* (Burdeos, 2004), y *Estudis* (Valencia, 2014).

Desde noviembre de 2001 hasta octubre de 2011 ha sido jefe de estudios y profesor de la Universidad de la Experiencia de Zaragoza, programa de actividades de la Universidad destinado a personas mayores.

Y desde febrero de 2010 hasta la actualidad es profesor en la Universidad de Zaragoza, adscrito al Departamento de Historia Moderna y Contemporánea.

Zaragoza, noviembre de 2014